

Safran salue le 1^{er} vol de l'A400M

Paris, le 11 décembre 2009

Le groupe Safran se félicite de la réussite du premier vol de l'avion de transport militaire Airbus A400M. L'avion a décollé vendredi de Séville (Espagne) pour un vol d'essai d'une durée de 3 heures et 45 minutes. Safran, partenaire majeur du programme, était représenté par Marc Ventre, Directeur général adjoint en charge de la branche Propulsion du groupe Safran et Philippe Petitcolin, Président-directeur général de Snecma (groupe Safran) et Président d'EPI*.

Safran participe de manière significative à ce programme, notamment dans le cadre du consortium EPI* qui a réalisé le moteur, le TP400. Safran équipe également l'A400M en systèmes et trains d'atterrissage, roues et freins carbone, système de navigation, câblages électriques et démarreurs pneumatiques.

A l'occasion de ce 1^{er} vol, Jean-Paul Herteman, Président du Directoire de Safran, a déclaré : « *L'A400M est l'aboutissement d'une coopération industrielle européenne unique débutée en 2001. La capacité d'emport de cet avion de 37 tonnes et sa modularité en font aujourd'hui une référence mondiale. Son moteur, le TP400, est le turbopropulseur le plus puissant du monde occidental. Il contribue à la performance globale de l'avion.* »

* **EPI Europrop International** : consortium regroupant 4 leaders européens de la motorisation aéronautique – l'espagnol ITP (Industria de Turbo Propulsores), l'allemand MTU Aero Engines, l'anglais Rolls-Royce et le français Snecma (groupe Safran) – créé pour concevoir et produire le moteur TP400.

* * * * *

Safran est un groupe international de haute technologie, équipementier de premier rang dans les domaines Aérospatial (propulsion, équipements), Défense et Sécurité. Implanté sur tous les continents, le Groupe emploie 54 500 personnes pour un chiffre d'affaires de plus de 10 milliards d'euros en 2008. Composé de nombreuses sociétés, le groupe Safran occupe, seul ou en partenariat, des positions de premier plan mondial ou européen sur ses marchés. Pour répondre à l'évolution des marchés, le Groupe s'engage dans des programmes de recherche et développement qui ont représenté en 2008 un investissement de 1,2 milliard d'euros. Safran est une société cotée sur NYSE Euronext Paris et fait partie des indices SBF 120 et Euronext 100.

Contact Analystes et Investisseurs :

Pascal BANTEGNIE
Directeur de la communication financière
Tel +33(0)1 40 60 80 45
pascal.bantegnie@safran.fr

Contact Presse :

Catherine MALEK
Responsable Relations Presse
Tél +33 (0)1 40 60 80 28
catherine.malek@safran.fr